

**STRATEGI *MARKETING MIX* UNTUK MENINGKATKAN
VOLUME PENJUALAN PRODUK SAKILA HIJAB
DI *MARKETPLACE***



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh :
AVITA NUR CHUMAIROH
NIM 1950210125

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgenmlrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: <https://tebi.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Avita Nur Chumairoh
NIM : 1950210125
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Strategi *Marketing Mix* Untuk Meningkatkan
Volume Penjualan Produk Sakila Hijab Di *Marketplace*

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 14 Oktober 2022 sampai dengan 11 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 11 April 2023
Pembimbing

Lorena Dara Putri Karsono, M.M.
NIP. 199110042020122010



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgemalrejo PO Box 51 Kudus 59322

Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: <https://febi.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari :

Nama/NIM : Avita Nur Chumairoh /1950210125
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Strategi *Marketing Mix* Untuk Meningkatkan Volume Penjualan Produk Sakila Hijab Di *Marketplace*

Telah diujikan pada **04 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u> NIP. 197109071998021001 Penguji I	16 / 2023 /05	
<u>Iwan Fahri Cahyadi, S.P., M.M.</u> NID. 197004281001042016 Penguji II	23/05/2023	
<u>Ulfah Mey Lida, M.Pd.</u> NIP. 199205052020122026 Sekretaris Sidang	16 / 2023 /05	
<u>Lorena Dara Putri Karsono, M.M.</u> NIP. 199110042020122010 Dosen Pembimbing	16 / 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si, Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	16 / 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Avita Nur Chumairoh, NIM. 1950210125 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 April 2023

Yang Menyatakan



Avita Nur Chumairoh
NIM. 1950210125

MOTTO

“Dan aku menyerahkan urusanku kepada Allah. Sesungguhnya Allah Maha melihat akan hamba-hamba-Nya”. (QS Al-Mukmin : 44).

Musuh yang paling berbahaya di atas dunia ini adalah penakut dan bimbang. Teman yang paling setia, hanyalah keberanian dan keyakinan yang teguh. – Andrew Jackson.



PERSEMBAHAN

Dengan hati yang tulus selalu mengharap Rohim dan Ridha Allah Subhanahu Wata'ala yang tiada daya upaya serta kekuatan melainkan atas pertolongan-Nya yang Maha Asih dan Maha Mulia. Karya ilmiah ini penulis persembahkan kepada:

1. Allah Subhanahu Wata'ala yang telah memberikan kemudahan kelapangan berpikir sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Nabi Muhammad SAW sebagai manusia sempurna panutan bagi seluruh umat, semoga mendapat syafaatnya kelak di hari kiamat.
3. Untuk Bapak Supriyanto dan Ibu Djamini, orang tua terhebatku yang tidak pernah lelah untuk selalu membahagiakan putra-putrinya, memberikan yang terbaik bagi putra-putrinya, dan untuk adik tersayangku terima kasih, sehat selalu dan semoga selalu dalam lindungan Allah Subhanahu Wata'ala.
4. Untuk adikku Salman Aghfaro dan Kakek Nenekku yang selalu memberikan dukungan dan kasih sayang yang tulus kepadaku
5. Keluarga besar Sakila Hijab Jepara, Ibu Istifani Fitri Sumita, selaku pemilik Sakila Hijab yang telah membantu saya dalam penelitian dan tak lupa seluruh karyawan yang mau meluangkan waktunya untuk ikut andil dalam proses penyusunan karya ilmiah ini.
6. Temen seperjuangan MBS-D angkatan 2019, terimakasih telah menjadi penyemangat dan sudah membantu sekaligus sebagai teman seperjuangan selama kuliah di IAIN Kudus.
7. Dan teruntuk temanku terkhusus Leafatra, Khasanah, Milea dan teman-teman yang lainnya yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terima kasih banyak atas bantuan dan dukungan dari kalian selama ini.
8. Teman-Teman PPL PT. Gaido Azza Darussalam 2022, terimakasih atas kerjasama dan pengalamannya, semoga dapat membawa manfaat bagi semua.
9. Teman-Teman KKN-IK Desa Kancilan-Kembang-Jepara 2022, terimakasih untuk kekeluargaannya yang luar biasa selama satu bulan, semoga bisa bersilaturahmi sampai kapanpun.
10. Seluruh pihak yang berpengaruh dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini, terima kasih.

PEDOMAN TRANSALET ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء		بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِيّ	'ā lamīy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		ال		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-funū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	Gair
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	Syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالَ الدِّينِ	Jamā luddīn	جَمَالَ الدِّينِ	Jamāl al-dīn			سَاعَةٌ	Sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdu lillahi robbil'aalamin, puji syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah *Subhanahu Wata'ala* yang telah melimpahkan segala nikmat, rahmat dan penolongan-Nya selamaa proses menyelesaikan tugas akhir kuliah, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S1) pada Ilmu Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Sholawat dan salam penulis haturkan kepada Nabiullah Agung Muhammad SAW beserta keluarganya, sahabatnya dan umatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Strategi Marketing Mix Untuk Meningkatkan Volume Penjualan Produk Sakila Hijab Di Marketplace”**

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan lancar berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, arahan, masukan serta perhatian yang senantiasa diberikan. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang memberikan persetujuan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Kharis Fadlullah Hana, SE.MM., selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Lorena Dara Putri Karsono, M.M. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia dan senantiasa meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan arahan-arahan terbaik dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta staf perpustakaan yang telah memberikan izin dan memberikan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Dosen dan Staf pengajar di lingkungan civitas akademik Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai ilmu dan pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak, Ibu, adik, nenek dan kakek tercinta serta keluarga yang telah memberikan motivasi, semangat dan senantiasa mendoakan dengan hati yang tulus ikhlas.

8. Almamater IAIN Kudus tercinta sebagai tempat menimba ilmu dan berproses untuk mendapatkan *experience* yang luar biasa.
9. Seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, terimakasih untuk semua bentuk dukungan yang diberikan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wababrakatuh

Kudus, 12 April 2023

Peneliti

Avita Nur Chumairoh

NIM.1950210125

